



Pièces	8 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	B-1540
Prix	2 600 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Villefranche sur mer, dans le plus beau des Domaines sécurisés, très belle villa provençale de 200m² sur un très beau terrain plat de 1500m², grande piscine, entièrement au calme, ensoleillement du matin au soir. Villa bien entretenue. Elle se compose de 8 pièces principales dont un grand séjour, 5 chambres et 4 salles de bain ou douche, un bureau, une buanderie et de nombreux rangements, sans oublier le grand garage et l'immense sous-sol.

Villefranche sur mer, in the most beautiful secure domain, very beautiful Provençal villa of 200 sqm on a very beautiful flat plot of 150 sqm, large swimming pool, completely quiet, sunshine from morning to evening Well maintained villa. It consists of 8 main rooms including a large living room, 5 bedrooms and 4 bathrooms or shower rooms, an office, a laundry room and plenty of storage, not to mention the large garage and the huge basement.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

